

Karben, 09.04.2016

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Ingrid Lenz  
Rathaus  
61184 Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,

ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

#### **Grünphasen für Busse**

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat zu prüfen, mit welchem Aufwand die einst erfolgreich im Einsatz befindliche Grünschaltung für Busse zu reaktivieren ist und damit einen Teil des städtischen Klimaschutzkonzeptes in die Tat umzusetzen.

Die Stadtverordnetenversammlung betrachtet diese Maßnahme als Baustein zu Gunsten eines weniger verspätungsanfälligen öffentlichen Personennahverkehrs.

#### **Begründung**

Wer häufiger mit Bus und Bahn unterwegs ist kennt die Problematik verpasster Anschlüsse und Verspätungen leider zu genau. Gerne wird dabei auf den S-Bahnverkehr der Deutschen Bahn geschimpft, doch auch der Busverkehr ist nur so pünktlich, wie es die jeweilige Verkehrssituation zulässt. In Kenntnis dieses Problems, ließ man entlang der Karbener Buslinien früher Vorrichtungen in den Ampelanlagen installieren, die die Ampelschaltungen zu Gunsten der Busse beschleunigten. Eine Reaktivierung dieses System kann dazu beitragen, den ÖPNV nutzerfreundlicher zu machen und so mehr Menschen von ihren eigenen PKWs wegzubekommen. Auf diesem Wege werden lästige Staus, sowie klima- und gesundheitsschädliche Abgase reduziert.

Mit freundlichen Grüßen,

Rainer Knak

Fraktionsvorsitzender